
 

 

 

AVISU DI L’ASSEMBLEA DI A GIUVENTÙ 2025-06 

 

Rilativu à u : 

 

Raportu n°406 : Messa in opera di a Prugrammazione 

Plurianninca di l'Energia (PPE): evuluzione di a carta di e 

furmazione rilative à i mistieri di a transizione energetica. 
 

Mise en œuvre de la Programmation Pluriannuelle de l'Énergie (PPE): évolutions 

de la carte des formations relatives aux métiers de la transition énergétique. 

 

VU la lettre de saisine du 09 Mai 2025 par laquelle Monsieur le Président du Conseil 

Exécutif de Corse sollicite l’avis de l’Assemblea di a Giuventù di a Corsica sur le 

rapport susmentionné, 

 

CONSIDÉRANT l’article 30 du règlement intérieur de l’Assemblea di a Ghjuventù 

di a Corsica qui prévoit que « Lorsque l’urgence ou l’actualité le nécessitent, les commissions 

organiques peuvent être saisies pour émettre des avis à la demande de la Présidente de l’Assemblée 

de Corse ou du Président du Conseil exécutif. La Présidente de l’Assemblea di a Ghjuventù désigne 

à cet effet les commissions attributaires et précise les modalités selon lesquelles elles produiront leurs 

avis. Les présidents des commissions concernées en rendent compte à la prochaine réunion de la 

commission permanente ou de l’assemblée plénière », 

 

CONSIDÉRANT la décision de Madame la Présidente de l’Assemblée de Corse, 

Présidente de l’Assemblea di a Ghjuventù, de saisir la commission organique « Suciali, 

Educazioni è Furmazioni » afin de produire un avis sur le sujet, 

 

 

 

 

 



 

A Cummissione, « Suciali, Educazioni è Furmazioni » 

addunita in reunione u 20 di Maghju di u 2025, 

prununzia l'avisu chì seguita : 

 

La Commission « Suciali, Educazioni è Furmazioni »  

 

SALUE le travail fourni dans la réalisation de ce rapport. 

 

SOULIGNE l’ambition concernant les objectifs de Maîtrise de la Demande en 

Énergie et de développement des énergies renouvelables. 

 

APPELLE à trouver une solution efficace concernant la faible croissance de la 

filière de la petite hydroélectricité.  

 

ESTIME que le plan de communication concernant la modernisation de l’offre 

d’emploi nécessite des contours clairs, notamment une mise en lumière des métiers 

proposés pour favoriser le bassin local d’emplois. De plus, il pourrait s’avérer 

inefficace si les filières techniques et artisanales ne sont pas valorisées.  

 

REGRETTE le manque de sources et données fournies dans le rapport. 

 

DEMANDE quelles pistes sont suggérées afin de renforcer l’offre de formation 

concernant les métiers présentant des besoins « quantitatifs plus limités mais à forte 

valeur stratégique ». 

 

S'INQUIÈTE du budget employé pour ces travaux.   

 

EST SATISFAITE de l’ambition portée par ce rapport. 

 

Ce rapport, adopté avec 13 votes favorables et 1 abstention, témoigne d’un large 

consensus au sein de la commission en faveur de l’évolution de l’offre de formation 

liée à la transition énergétique, tout en appelant à maintenir une attention soutenue 

sur les conditions concrètes de mise en œuvre et les enjeux d’attractivité des filières. 

 

Lara MARCELLINI 

Presidente di a cumissione « Suciali, Educazioni è Furmazioni » 


